

## Etnika accessoires finaliste du programme Forces AVENIR

### Créer pour conscientiser

*Laval, le 5 septembre 2013* – Engagement, persévérance et dépassement étaient au rendez-vous le 4 septembre dernier au Capitole de Québec lors du Gala Forces AVENIR animé par Stephan Bureau. Cette année, une étudiante en Bureautique à la formation continue du Collège Montmorency, Shirly Delva, a reçu une bourse de 1 000 \$ à titre de finaliste dans la catégorie AVENIR Environnement pour son projet novateur Etnika accessoires.

C'est à la suite d'un voyage en Haïti où elle avait besoin d'un grand fourre-tout qu'elle a eu l'idée de fabriquer un sac à main à partir de jeans recyclé. Grâce au bouche à oreilles, la ligne d'accessoires Etnika a su trouver une large clientèle à travers le Canada, les États-Unis, l'Europe, l'Afrique et les Antilles. Pour conscientiser davantage sa clientèle, Shirly Delva offre 10% de rabais lors d'un prochain achat à toute personne lui rapportant ses vieux jeans et inscrit même les initiales du donateur sur les étiquettes.

Selon Shirly, la devise de sa ligne d'accessoires est que rien ne se perd et tout se préserve. En effet, il y a une expression haïtienne qui dit « qu'ansyen bon toujou bon », c'est-à-dire « ce qui est ancien est toujours meilleur ».

N'hésitez pas à consulter sa [page Facebook](#) pour découvrir ses derniers modèles et connaître tous les événements auxquels elle assiste.



*Shirly Delva lors du Gala Forces AVENIR*



*Shirly Delva entourée du directeur général du Collège Montmorency, Hervé Pilon et du député de Laval-des-Rapides et adjoint parlementaire à la première ministre (volet jeunesse), Léo Bureau-Blouin.*

Source et information :  
Stéphanie Benoit  
Conseillère en communication  
Direction des communications et des affaires institutionnelles  
450 975-6100, poste 6172  
[Stephanie.Benoit@cmontmorency.qc.ca](mailto:Stephanie.Benoit@cmontmorency.qc.ca)

